

Biographie de Oumar Dia,

Docteur en philosophie, Oumar Dia enseigne *la philosophie critique, l'Idéalisme allemand* et la *Philosophie de la diversité* à l'Université Cheikh Anta Diop de Dakar au Sénégal. Auteur d'une quinzaine de publications sur *l'histoire de la philosophie occidentale, la philosophie du droit, la philosophie politique, la philosophie sociale* et la *philosophie de l'éducation*, M. Oumar Dia est depuis le 18 mars 2018 le Secrétaire général national de l'entité Enseignement supérieur et Recherche du Syndicat Unitaire et Démocratique des Enseignants du Sénégal (SUDES/ESR).

Biography of Oumar Dia

Doctor of Philosophy, Oumar Dia teaches *Critical Philosophy, German Idealism* and the *Philosophy of Diversity* at the Cheikh Anta Diop University in Dakar, Senegal. Author of fifteen publications on the *history of Western philosophy, the philosophy of law, political philosophy, social philosophy* and the *philosophy of education*, Oumar Dia is, since 18 March 2018, the National General Secretary of the Higher Education and Research branch of the *Syndicat Unitaire et Démocratique des Enseignants du Sénégal* (Unitary and Democratic Union of Teachers of Senegal; SUDES/ESR).